

**PENGARUH STRUKTUR KEPEMILIKAN, PERTUMBUHAN  
PERUSAHAAN, DAN KESEMPATAN INVESTASI TERHADAP  
KEBIJAKAN DIVIDEN**

(Studi pada perusahaan manufaktur subsektor makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2018-2022)

**SKRIPSI**

Diajukan untuk memenuhi sebagian dari Syarat Memperoleh Gelar Sarjana  
Ekonomi Program Studi Akuntansi



Oleh :

**INDAH DAHLIYA**  
**20200610075**

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS KUNINGAN**

**2024**

**LEMBAR PENGESAHAN**

**PENGARUH STRUKTUR KEPEMILIKAN, PERTUMBUHAN  
PERUSAHAAN DAN KESEMPATAN INVESTASI TERHADAP  
KEBIJAKAN DIVIDEN**

(Studi pada perusahaan subsektor makanan dan minuman yang Terdaftar di Bursa  
Efek Indonesia Tahun 2018-2022)

Oleh :

**INDAH DAHLIYA**  
**20200610075**

Telah berhasil mempertahankan skripsinya pada tanggal 20 Juni 2024 dihadapan Dewan Penguji. Skripsi ini disahkan sebagai bagian persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Kuningan

**Susunan Dewan Penguji**

Penguji I

Penguji II

Penguji III



**Prof. Dr. H. Dikdik Harjadi, S.E., M.Si**  
**NIK. 41038971055**



**Enung Nurhayati, S.E., Ak., M.Si., CA**  
**NIK. 41038071256**



**Svahrul Syarifudin, S.E., M.M.**  
**NIK. 410106830222**

**LEMBAR PERSETUJUAN**

**PENGARUH STRUKTUR KEPEMILIKAN, PERTUMBUHAN  
PERUSAHAAN DAN KESEMPATAN INVESTASI TERHADAP  
KEBIJAKAN DIVIDEN**

(Studi pada perusahaan manufaktur subsektor makanan dan minuman yang  
terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2018-2022)

Disusun Oleh :

**INDAH DAHLIYA**  
**20200610075**

DISETUJUI OLEH PEMBIMBING :

Kuningan, Juli 2024

Pembimbing I,



**Lia Dwi Martika, S.E., M.Si**  
**NIK. 410103880119**

Pembimbing II,



**Syahrul Syarifudin, S.E., M.M.**  
**NIK. 410106830222**

*Mengetahui*



Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis



**Dr. Hj. Lil Karmela Fitriani, S.E., M.Si.**  
**NIK. 41038971054**

Kepala Program Studi Akuntansi



**Lia Dwi Martika, S.E., M.Si**  
**NIK. 410103880119**

## PERNYATAAN OTENTITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi dengan judul **“Pengaruh Struktur Kepemilikan, Pertumbuhan Perusahaan dan Kesempatan Investasi Terhadap Kebijakan Dividen (Studi Kasus pada Perusahaan subsektor makanan dan minuman yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2018-2022)”**. Ini beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya sendiri, dan saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara tidak sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko/sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila kemudian ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam karya saya ini, atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Kuningan, Mei 2024

Yang membuat pernyataan



**INDAH DAHLIYA**

**NIM. 20200610075**

## **MOTTO**

“Direndahkan dimata manusia, ditinggikan dimata Tuhan, Prove Them Wrong”

Selalu ada harga dalam sebuah proses, nikmati saja lelah-lelah itu. Lebarkan lagi sabar-sabar itu, Semua yang kau investasikan ini untuk menjadikan dirimu yang kau impikan, mungkin tidak akan selalu berjalan lancar. Tapi gelombang-gelombang itu yang akan bisa kau ceritakan.

(Boy Candra)

## **PERSEMBAHAN**

“Dengan mengucapkan Alhamdulillahil Aalamiin syukur atas Rahmat Allah Swt, skripsi ini saya persembahkan sebagai bentuk rasa syukur saya dengan perasaan bahagia dan rasa hormat, penuh cinta dan kasih sayang yang sulit didefinisikan kepada kedua orang tua tercinta bapak Salim dan almh mamah Uum, kakak, adik dan teman-teman yang selalu memberikan support untuk menyelesaikan skripsi ini.”

## ABSTRAK

**INDAH DAHLIYA NIM. 20200610075. “Pengaruh Struktur Kepemilikan, Pertumbuhan Perusahaan Dan Kesempatan Investasi Terhadap Kebijakan Dividen Studi Pada Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Makanan Dan Minuman Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2018-2022)”. Pembimbing I : Lia Dwi Martika, S.E., M.Si, dan Pembimbing II : Syahrul Syarifudin, S.E., M.M**

Penelitian ini bertujuan untuk menghasilkan bukti empiris mengenai pengaruh struktur kepemilikan, pertumbuhan perusahaan dan kesempatan investasi. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dan verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh menggunakan teknik observasi tidak berpartisipasi. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah perusahaan sub sektor makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2018-2022 sebanyak 84 perusahaan selama 5 tahun. Sampel diambil dengan *purposive sampling*, dan diperoleh sebanyak 43 perusahaan atau 215 data pengamatan. Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis regresi data panel. Pengolahan data menggunakan program Eviews 9.0. Berdasarkan hasil uji *goodness of fit* menunjukkan bahwa model regresi fit dengan data. Hasil uji hipotesis menunjukkan bahwa kepemilikan institusional berpengaruh positif dan signifikan terhadap kebijakan dividen, sedangkan kepemilikan manajerial dan publik berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap kebijakan dividen, pertumbuhan perusahaan dan kesempatan investasi berpengaruh negatif signifikan terhadap kebijakan dividen.

**Kata Kunci: Struktur Kepemilikan, Pertumbuhan Perusahaan, Kesempatan Investasi Dan Kebijakan Dividen**

## **ABSTRACT**

***INDAH DAHLIYA NIM. 20200610075. "The Influence of Ownership Structure, Company Growth and Investment Opportunities on Dividend Policy Study of Food and Beverage Sub-Sector Manufacturing Companies Listed on the Indonesia Stock Exchange (BEI) for the 2018-2022 Period" Supervisor I : Lia Dwi Martika, S.E., M.Si, and Supervisor II : Syahrul Syarifudin, S.E., M.M***

*This research aims to produce empirical evidence regarding the influence of ownership structure, company growth and investment opportunities. The method used in this research is a descriptive and verification method with a quantitative approach. The data used is secondary data obtained using non-participating observation techniques. The population used in this research was 84 food and beverage sub-sector companies listed on the Indonesia Stock Exchange in 2018-2022 for 5 years. Samples were taken using purposive sampling, and 43 companies or 215 observation data were obtained. The data analysis technique used is panel data regression analysis. Data processing uses the Eviews 9.0 program. Based on the goodness of fit test results, it shows that the regression model fits the data. The results of the hypothesis test show that institutional ownership has a positive and significant effect on dividend policy, while managerial and public ownership has a negative and insignificant effect on dividend policy, company growth and investment opportunities have a significant negative effect on dividend policy.*

***Keywords: Ownership Structure, Company Growth, Investment Opportunities and Dividend Policy***

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan berjudul “ **Pengaruh Struktur Kepemilikan, Pertumbuhan Perusahaan dan Kesempatan Investasi Terhadap Kebijakan Dividen** (Studi pada perusahaan manufaktur sub sektor makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2018-2022)”.

Adapun maksud dan tujuan penulisan skripsi ini adalah untuk memenuhi sebagian dari syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Kuningan. Penulisan skripsi ini tentunya tidak luput dari kesalahan dan kekurangan, serta belum bisa dikatakan sempurna sehingga masih membutuhkan kritik dan saran dari para pembaca. Penulis berharap semoga penulisan proposal ini dapat bermanfaat bagi penulis dan umumnya untuk para pembaca.

Kuningan, Mei 2024

Penulis,

**INDAH DAHLIYA**  
**20200610075**



## UCAPAN TERIMAKASIH

*Alhamdulillah* rabbi 'alamin puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan lancar. Dalam menyusun skripsi ini penulis banyak mendapat bantuan dari berbagai pihak, untuk itu penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dan mendukung dalam proses penyelesaian skripsi ini baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, dengan ketulusan dan kerendahan hati penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Kedua orang tua tercinta Bapak Salim dan Alm Mamah Uum Sumiati yang senantiasa selalu mendampingi dan mendo'akan disetiap saat, memberi semangat dan kasih sayang, serta pengorbanan dan ketulusan yang telah diberikan kepada penulis. Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan dan pengorbanan Bapak dan Mamah.
2. Ibu Lia Dwi Martika S.E.,M.Si. selaku pembimbing I sekaligus Kepala Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Kuningan yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, pikiran, serta kesabarannya untuk memberikan bimbingan, arahan, motivasi, dan dorongan kepada penulis dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
3. Bapak Syahrul Syarifudin S.E.,M.M. selaku pembimbing II yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, pikiran, serta kesabarannya untuk memberikan

bimbingan, arahan, motivasi, dan dorongan kepada penulis dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

4. Bapak Dr. H. Dikdik Harjadi, S.E., M.Si. selaku Rektor Universitas Kuningan.
5. Ibu Dr. Lili Karmela Fitriani, S.E.,M.Si. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Kuningan.
6. Seluruh Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Kuningan atas semua ilmu dan nasihat yang telah diberikan, semoga menjadi ladang ibadah yang tidak pernah putus.
7. Seluruh staff dan karyawan Tata Usaha, Program Studi Akuntansi, dan Perpustakaan Fakultas Ekonomi dan Bisnis yang telah membantu kelancaran seluruh mahasiswa dalam proses penyusunan skripsi.
8. Yang tersayang kepada kakak penulis Neneng Junengsih, S.Pd yang telah memberikan do'a, dukungan dan motivasi selama penulis menempuh pendidikan. Terimakasih sudah menjadi kakak terbaik sekaligus ibu untuk adik-adiknya yang dengan ikhlas turut membantu ekonomi keluarga dengan kerja kerasnya demi kelancara finansial penulis, semoga apa yang kakak harapkan dalam do'a dikabulkan oleh Allah SWT.
9. Yang tersayang kepada adik penulis Salsa Herlina yang memberikan semangat dan dukungan besar bagi penulis untuk tetap hidup. Terimakasih sudah menjadi adik terbaik yang selalu menemani penulis dalam suka maupun duka.
10. Yang tersayang kepada keluarga besar dari Bapak dan Alm Mamah yang selalu memberikan do'a, motivasi, dan dukungan baik secara material maupun non material.

11. Teruntuk Aceng Muhamad Lutfi terimakasih telah berkontribusi dalam penulisan skripsi ini. Yang menemani, meluangkan waktunya, tenaga dan pikiran kepada saya dan memberikan semangat untuk terus maju tanpa kenal lelah dan kata menyerah dalam meraih apa yang menjadi impian saya. Terimakasih telah menjadi sosok rumah yang selalu ada untuk saya dan menjadi bagian dari perjalanan hidup saya
12. Teruntuk tim “I’m Back” Ayu Rahmawati, Annisa Syafarahman, Dennisa Malya Parahyangan, Iras Wahyuningrat dan Wina Nurhasanah terimakasih atas kebersamaanya dalam suka maupun duka, serta memberikan semangat dan dukungan selama masa perkuliahan.
13. Teruntuk teman teman Akuntansi Wulan Saputri, Lita Yulianti, Rida Ayu Lestari, Mia Alfina Julianti, Fikriah Maemunah, Adinda Putri Pratiwi, dan Syifa Ayu Pradilla terimakasih atas kebersamaanya dalam suka maupun duka, serta memberikan semangat dan dukungan selama masa perkuliahan.
14. Rekan-rekan seperjuangan Akuntansi Reguler A 2020 yang tidak bisa disebutkan satu persatu, terimakasih atas kebahagiaan dan kerjasamanya selama menjalani proses perkuliahan.
15. Rekan-rekan Himpunan Mahasiswa Akuntansi periode 2022-2023 terimakasih atas kebersamaanya dan kerjasamanya dalam keadaan suka maupun duka, serta telah memberikan pengalaman berharga untuk senantiasa tumbuh dan berkembang menjadi pribadi yang lebih kuat.

16. Terimakasih untuk diri sendiri atas segala pencapaian dan perjuangan yang telah dilalui sampai saat ini sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Semoga kedepannya menjadi pribadi yang lebih baik.
17. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang telah banyak memberikan bantuan dan dukungan dalam proses penyusunan skripsi ini.

Semoga Allah membalas segala kebaikan dari semua pihak yang telah banyak membantu dalam proses penyusunan skripsi ini, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang berkepentingan.

## DAFTAR ISI

<b>LEMBAR PENGESAHAN</b>	
<b>LEMBAR PERSETUJUAN</b>	
<b>PERNYATAAN OTENTITAS</b>	
<b>MOTTO DAN PERSEMBAHAN</b>	
<b>ABSTRAK .....</b>	<b>i</b>
<b><i>ABSTRACT</i> .....</b>	<b>ii</b>
<b>KATA PENGANTAR.....</b>	<b>iii</b>
<b>UCAPAN TERIMAKASIH.....</b>	<b>iv</b>
<b>DAFTAR ISI.....</b>	<b>viii</b>
<b>DAFTAR TABEL.....</b>	<b>xi</b>
<b>DAFTAR GAMBAR.....</b>	<b>xiii</b>
<b>DAFTAR GRAFIK .....</b>	<b>xiv</b>
<b>DAFTAR LAMPIRAN .....</b>	<b>xv</b>
<b>BAB I PENDAHULUAN.....</b>	<b>1</b>
1.1 Latar Belakang .....	1
1.2 Rumusan Masalah .....	9
1.3 Tujuan penelitian.....	10
1.4 Manfaat Penelitian.....	10
<b>BAB II LANDASAN TEORI, KERANGKA BERIKIR DAN HIPOTESIS .</b>	<b>12</b>
2.1 Landasan Teori.....	12
2.1.1 Teori Keagenan ( <i>Agency Theory</i> ).....	12
2.1.2 Teori Sinyal ( <i>Signaling Theory</i> ).....	13
2.1.3 Kebijakan Dividen .....	14
2.1.4 Struktur Kepemilikan.....	17

2.1.5	Pertumbuhan Perusahaan.....	19
2.1.6	Kesempatan Investasi .....	22
2.1.7	Hubungan antar variabel.....	24
2.1.8	Penelitian Terdahulu.....	31
2.2	Kerangka Pemikiran.....	36
2.2.1	Pengaruh Kepemilikan Institusional terhadap kebijakan dividen .....	37
2.2.2	Pengaruh Kepemilikan Manajerial terhadap Kebijakan Dividen .....	37
2.2.3	Pengaruh Kepemilikan Publik terhadap Kebijakan Dividen ....	38
2.2.4	Pengaruh Pertumbuhan perusahaan terhadap Kebijakan Dividen .....	40
2.2.5	Pengaruh Kesempatan Investasi terhadap Kebijakan Dividen .	41
2.3	Hipotesis Penelitian.....	42
<b>BAB III METODE PENELITIAN .....</b>		<b>43</b>
3.1	Metode Penelitian.....	43
3.2	Definisi dan Operasionalisasi Variabel .....	43
3.2.1	Variabel Dependen .....	43
3.2.2	Variabel Independen .....	44
3.3	Populasi dan Sampel Penelitian .....	46
3.3.1	Populasi.....	46
3.2.1	Sampel .....	49
3.4	Data dan Teknik pengumpulan data.....	52
3.4.1	Data.....	52
3.4.2	Teknik Pengumpulan .....	53
3.5	Teknik Analisis Data.....	53
3.5.1	Analisis Deskriptif.....	53
3.5.2	Analisis Verifikatif .....	55
3.6	Koefisien Determinasi.....	62

3.7 Uji Goodness of Fit (Uji F) .....	63
3.8 Uji Hipotesis.....	64
3.8.1 Uji Persial (Uji t).....	64
<b>BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN.....</b>	<b>68</b>
4.1 Hasil Penelitian .....	68
4.1.1 Gambar Umum Objek Penelitian.....	68
4.1.2 Analisis Statistik Deskriptif.....	74
4.1.3 Analisis Verifikatif .....	98
4.2.1 Analisis Regresi Data Panel.....	102
4.2.2 Perbandingan Model Panel .....	102
4.2.3 Uji Koefisien Determinasi $R^2$ .....	133
4.2.4 Uji Pengaruh <i>Goodness Of Fit</i> (uji F).....	134
4.2 Pembahasan.....	140
4.2.1 Pengaruh Kepemilikan Institusional Terhadap Kebijakan Dividen.....	140
4.2.2 Pengaruh Kepemilikan Manajerial Terhadap Kebijakan Dividen .....	142
4.2.3 Pengaruh Kepemilikan Publik Terhadap Kebijakan Dividen.	143
4.2.4 Pengaruh Pertumbuhan Perusahaan Terhadap Kebijakan Dividen.....	144
4.2.5 Pengaruh Kesempatan Investasi Terhadap Kebijakan Dividen .....	145
<b>BAB V KESIMPULAN DAN SARAN .....</b>	<b>147</b>
5.1 Kesimpulan.....	147
5.2 Saran.....	148
<b>DAFTAR PUSTAKA .....</b>	<b>151</b>
<b>LAMPIRAN.....</b>	<b>155</b>

## DAFTAR TABEL

Tabel 1.1 Perkembangan Kebijakan Dividen Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Makanan dan Minuman yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2018-2022.....	3
Tabel 2.1 Penelitian Terdahulu .....	31
Tabel 3.1 Operasional Variabel.....	44
Tabel 3.2 Populasi Perusahaan Sub sektor Makanan dan Minuman Tahun 2018-2022 .....	47
Tabel 3.3 Kriteria Pengambilan Sampel .....	50
Tabel 3.4 Daftar Sampel Perusahaan .....	50
Tabel 4.1 Gambaran Umum Perusahaan.....	68
Tabel 4.2 Hasil Perhitungan Kebijakan Dividen Perusahaan Subsektor Makanan dan Minuman 2018-2022.....	75
Tabel 4.3 Deskriptif Statistik Variabel Kebijakan Dividen Perusahaan Sub sektor Makanan dan Minuman Tahun 2018-2022 .....	78
Tabel 4.4 Tabel Hasil Perhitungan Kepemilikan Institusional Perusahaan Sub sektor Makanan dan Minuman 2018-2022.....	80
Tabel 4.5 Deskriptif Statistik Variabel Kepemilikan Institusional Perusahaan Subsektor Makanan dan Minuman Yang Terdaftar di BEI Tahun 2018-2021 .....	82
Tabel 4.6 Tabel Hasil Perhitungan Kepemilikan Manajerial Perusahaan Subsektor Makanan dan Minuman 2018-2022.....	83
Tabel 4.7 Deskriptif Statistik Variabel Kepemilikan Manajerial Perusahaan Subsektor Makanan dan Minuman Yang Terdaftar di BEI Tahun 2018-2022 .....	85
Tabel 4.8 Tabel Hasil Perhitungan Kepemilikan publik Perusahaan Subsektor Makanan dan Minuman 2018-2022.....	87
Tabel 4.9 Deskriptif Statistik Variabel Kepemilikan Publik Perusahaan Subsektor Makanan dan Minuman Yang Terdaftar di BEI Tahun 2018-2021 .....	89



Tabel 4.10	Tabel Hasil Perhitungan Pertumbuhan perusahaan Perusahaan Subsektor Makanan dan Minuman 2018-2022.....	90
Tabel 4.11	Deskriptif Statistik Variabel Pertumbuhan perusahaan Perusahaan Subsektor Makanan dan Minuman Yang Terdaftar di BEI Tahun 2018-2022 .....	93
Tabel 4.12	Tabel Hasil Perhitungan Kesempatan Investasi Perusahaan Subsektor Makanan dan Minuman 2018-2022.....	95
Tabel 4.13	Deskriptif Statistik Variabel Kesempatan Investasi Perusahaan Subsektor Makanan dan Minuman Yang Terdaftar di BEI Tahun 2018-2022 .....	97
Tabel 4.14	Hasil Uji Multikolinieritas .....	100
Tabel 4.15	Hasil Uji Autokorelasi .....	101
Tabel 4.16	Hasil Uji Heteroskedastisitas .....	102
Tabel 4.17	Hasil Uji common effect.....	102
Tabel 4.18	Hasil Uji Fixed Effect .....	103
Tabel 4.19	Hasil Uji Random Effect.....	108
Tabel 4.20	Hasil Uji Chow Test.....	114
Tabel 4.21	Hasil Uji Hausman.....	115
Tabel 4.22	Hasil Uji Lagrange Multiflier Test.....	115
Tabel 4.23	Hasil Uji Koefisien Determinasi .....	133
Tabel 4.24	Uji F .....	134
Tabel 4.25	Uji Hipotesis .....	135

## DAFTAR GAMBAR

Gambar 2. 1 Paradigma Penelitian.....	42
Gambar 3. 1 Daerah Penerimaan dan Penolakan Hipotesis Positif .....	66
Gambar 3. 2 Daerah Penerimaan dan Penolakan Hipotesis Negatif.....	67
Gambar 4. 1 Hasil Uji Normalitas.....	99
Gambar 4. 2 Hasil Uji Kepemilikan Institusional.....	136
Gambar 4. 3 Hasil Uji Kepemilikan Manajerial .....	137
Gambar 4. 4 Hasil Uji Kepemilikan Publik .....	138
Gambar 4. 5 Hasil Uji Pertumbuhan Perusahaan.....	139
Gambar 4. 6 Hasil Uji Kesempatan Investasi .....	140

## DAFTAR GRAFIK

Grafik 4.1 Perkembangan Rata-Rata Kebijakan Dividen Perusahaan Subsektor Makanan Dan Minuman 2018-2022 .....	78
Grafik 4.2 Perkembangan Rata-Rata Kepemilikan Institusional Perusahaan Subsektor Makanan Dan Minuman 2018-2022 .....	81
Grafik 4.3 Perkembangan Rata-Rata Kepemilikan Manajerial Perusahaan Subsektor Makanan Dan Minuman 2018-2022 .....	85
Grafik 4.4 Perkembangan Rata-Rata Kepemilikan publik Perusahaan Subsektor Makanan Dan Minuman 2018-2022 .....	88
Grafik 4.5 Perkembangan Rata-Rata Pertumbuhan perusahaan Perusahaan Subsektor Makanan Dan Minuman 2018-2022 .....	93
Grafik 4.6 Perkembangan Rata-Rata Kesempatan Investasi Perusahaan Subsektor Makanan Dan Minuman 2018-2022 .....	97

## DAFTAR LAMPIRAN

- LAMPIRAN I : Administrasi Penelitian
- LAMPIRAN II : Tabulasi Data
- LAMPIRAN III : Hasil Perhitungan Tiap Variabel
- LAMPIRAN IV : *Output Eviews 9.0*
- Uji Asumsi Klasik
  - Uji Regresi Data Panel
  - Uji Pemilihan Model Regresi Data Panel
  - Uji Koefisien Determinasi
  - Uji Goodness Of Fit (Uji F)
  - Uji Pengaruh Parsial (Uji T)
- LAMPIRAN V : F Tabel dan T Tabel
- LAMPIRAN VI : *Curriculum Vitae*